

Nouvelles de notre groupe des amis de la vie de la Manche

Nous sommes toujours la même équipe de base composée de 5 personnes

Le 21 Juin, nous sommes tous allés à la journée chez Marie Odile Simonneau avec nos amis de l'Ouest.

Chantal Vinson a envoyé sa lettre dont nous partageons le contenu. C'est très inspirant au niveau humain et économique.

Le 4 Septembre 4 d'entre nous sommes allés voir la pièce de théâtre autobiographique de Laurent Martinez "Pardon?" .

"Pardon?" ose parler de la pédophilie et de ses conséquences désastreuses. Il faut dénoncer ce crime. Un enfant sur 5 est victime de violences sexuelles . Nous devons parler de cette violence en espérant savoir mieux protéger nos enfants .

La pièce est bouleversante de par son authenticité et son humanité . Nous partons différents, touchés par la façon d'aborder la question et de chercher des solutions.

Nous avons pu débattre avec les acteurs, le responsable de la cellule d'écoute et notre évêque Grégoire Cador qui avait eu connaissance de cette pièce et souhaitait participer à sa diffusion dès sa nomination dans la Manche.

Nous sommes concernés par ce drame et devons veiller à ne pas enterrer le sujet. Tôt ou tard, la vérité nous rattrape.

Ce serait bien qu' il y ait des représentations dans tous les départements et que l' Eglise soit partie prenante.

Nous avons repris nos réunions et préparons des rencontres sur le thème de la vieillesse du point de vue légal (connaissance des droits et de la façon de les faire respecter) et philosophique avec un intervenant.

Nous avons toujours du plaisir à nous réunir.

Amitiés

Christine Lebourgeois